

There are no translations available.

La Fundación Padre Damian es una Institución dedicada al servicio social. Su principal labor es el cuidado y tratamiento de los enfermos que padecen el mal de Hansen o lepra, no obstante sus limitados recursos.

El Ing. Oscar Orrantia, Director de la JBG, en diálogo con la Hna. Ana Credidio convino en la suscripción de un convenio de cooperación el que se realizó este Jueves, a través del cual la Solidaria Institución le entregará en donación: insumos y equipos médicos, muebles de oficina y enseres que le puedan ser de utilidad para mejorar la atención y calidad de vida de los pacientes de Hansen.

“Conocemos de la labor social que ustedes realizan, y entendemos lo difícil que es, estamos en el mismo camino, y no es que nos sobren los recursos, ni económicos, ni materiales, pero la Junta siempre ayuda a los que más lo necesitan” señaló Oscar Orrantia, Director de la Solidaria Institución guayaquileña.

Como parte del convenio, la JBG se compromete a gestionar donaciones a través de fundaciones del exterior, de lo que se encargará el Ing. Ricardo Fiore Garay, Subadministrador Geral, especialmente, de la donación de medicamentos para el tratamiento del mal de Hansen o lepra, como también se conoce esta enfermedad.

La representante de la Fundación Padre Damián, agradeció a la JBG por la cooperación y ayuda recibida, “la Junta siempre nos ha apoyado, ha sido y es nuestra mano amiga en nuestro arduo trabajo, conseguir ayuda y donaciones no es fácil, pero la Junta siempre nos ha apoyado. Este convenio es un gran alivio para mi fundación, me da un empujón para continuar ayudando” manifestó Ann Credidio, quien estuvo acompañada por Lourdes Montenegro, Vicepresidenta de la Fundación respectivamente.

